

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 09 September 2023 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 21: 5-32 menunjuk pada **tujuh nubuat**.

Nubuat adalah sesuatu yang belum terjadi tetapi pasti akan terjadi:

1. Lukas 21: 5-6= nubuat tentang Bait Allah di Yerusalem (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 27 Mei 2023](#) sampai [Ibadah Kaum Muda Remaja, 10 Juni 2023](#)).
2. Lukas 21: 7-8= nubuat tentang penyesat-penyestat (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 17 Juni 2023](#) sampai [Ibadah Kaum Muda Remaja, 01 Juli 2023](#)).
3. Lukas 21: 9-10= nubuat tentang bangsa-bangsa (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 08 Juli 2023](#) sampai [Ibadah Kaum Muda Remaja, 22 Juli 2023](#)).
4. Lukas 21: 11= nubuat tentang malapetaka di dunia (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 29 Juli 2023](#) sampai [Ibadah Kaum Muda Remaja, 19 Agustus 2023](#)).
5. Lukas 21: 12-19= nubuat tentang apa yang akan terjadi terhadap orang-orang kristen (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 26 Agustus 2023](#)).
6. Lukas 21: 20-24= nubuat tentang apa yang akan terjadi dengan orang-orang Yahudi/Israel.
7. Lukas 21: 25-32= nubuat tentang kedatangan Yesus kedua kali.

AD. 5

Lukas 21: 16-18

21:16. *Dan kamu akan diserahkan juga oleh orang tuamu, saudara-saudaramu, kaum keluargamu dan sahabat-sahabatmu dan beberapa orang di antara kamu akan dibunuh*

21:17. *dan kamu akan dibenci semua orang oleh karena nama-Ku.*

21:18. *Tetapi tidak sehelaiapun dari rambut kepalamu akan hilang.*

'nama-Ku' = firman Tuhan.

Oleh karena nama Yesus--firman pengajaran yang benar dan kebenaran--, kita akan diserahkan oleh orang tua, kakak adik, kaum keluarga bahkan untuk dibunuh, dan kita dibenci oleh semua orang. Ini berarti kita ditinggal sendiri seperti Yesus ditinggal sendiri di kayu salib (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 02 September 2023](#)).

'tidak sehelaiapun dari rambut kepalamu akan hilang' = ada **jaminan dari Tuhan**, yaitu sekalipun kita kecil tak berdaya dan tidak berarti apa-apa, tetapi kita mendapatkan pembelaan dari Tuhan. Ini yang penting.

Tiga kali sehelai rambut dibela oleh Tuhan:

1. Kisah Rasul 27: 33-34

27:33. *Ketika hari menjelang siang, Paulus mengajak semua orang untuk makan, katanya: "Sudah empat belas hari lamanya kamu menanti-nanti saja, menahan lapar dan tidak makan apa-apa.*

27:34. *Karena itu aku menasihati kamu, supaya kamu makan dahulu. Hal itu perlu untuk keselamatanmu. Tidak seorangpun di antara kamu akan kehilangan sehelaiapun dari rambut kepalanya."*

Saat itu rasul Paulus naik kapal dan kapalnya kandas, sehingga empat belas hari tidak makan.

Yang pertama: **pembelaan Tuhan saat sehelai rambut di tengah angin gelombang** yang menenggelamkan dan membinasakan.

Angin dan gelombang=

- Percobaan di segala bidang yang mustahil. Ini sering kita hadapi, padahal kita kecil tak berdaya seperti sehelai rambut.
- Ajaran-ajaran palsu yang menyesatkan sehingga tidak bisa mencapai sorga, tetapi binasa.
- Dosa-dosa yang membuat kehilangan sorga.

Sehelai rambut dibela oleh Tuhan lewat dua hal:

- o Ayat 34: '*aku menasihati kamu*'= firman pengajaran yang benar.

2 Timotius 4: 2

4:2. Beritakanlah firman, siap sedialah baik atau tidak baik waktunya, nyatakanlah apa yang salah, tegorlah dan nasihatilah dengan segala kesabaran dan pengajaran.

Isi firman pengajaran yang benar:

- a. Menunjukkan dosa-dosa.
- b. Menegor supaya bertobat.
- c. Menasihati. Kalau sudah bertobat, firman akan menjadi nasihat bagi kita, supaya kita jangan kembali pada dosa.

Kita bisa disucikan dan dilepaskan dari dosa, sehingga **hidup dalam kesucian**.

Kalau sudah hidup suci, akan ada jalan keluar dari segala masalah.

Menghadapi angin dan gelombang Tuhan akan membela kita kalau kita mendengar firman pengajaran yang benar.

Mazmur 73: 24

73:24. Dengan nasihat-Mu Engkau menuntun aku, dan kemudian Engkau mengangkat aku ke dalam kemuliaan.

Nasihat firman berguna untuk menuntun kita.

Tadi firman pengajaran yang benar disampaikan dengan kesabaran, artinya: menggunakan waktu yang cukup dan diulang-ulang. Ini yang bisa menyucikan kita.

- o '*empat belas hari*'= makanan hari keempat belas= makanan Paskah.

Kisah Rasul 27: 33

27:33. Ketika hari menjelang siang, Paulus mengajak semua orang untuk makan, katanya: "Sudah empat belas harilamanya kamu menanti-nanti saja, menahan lapar dan tidak makan apa-apa.

Keluaran 12: 5-6, 8

12:5. Anak dombamu itu harus jantan, tidak bercela, berumur setahun; kamu boleh ambil domba atau kambing.

12:6. Kamu harus mengurungnya sampai hari yang keempat belas bulan ini; lalu seluruh jemaah Israel yang berkumpul, harus menyembelihnya pada waktu senja.

12:8. Dagingnya harus dimakan mereka pada malam itu juga; yang dipanggang mereka harus makan dengan roti yang tidak beragi beserta sayur pahit.

Sekarang, Paskah menunjuk pada perjamuan suci.

Jadi, **firman pengajaran yang benar ditambah dengan perjamuan suci adalah uluran dua tangan Tuhan** untuk:

- o Menguatkan kita, supaya kita tetap berpegang teguh pada firman pengajaran yang benar dan taat dengar-dengaran, sehingga tidak disesatkan oleh ajaran palsu termasuk gosip, tidak jatuh dalam dosa dan puncaknya dosa.
Sekarang menunjuk pada ketekunan dalam **ibadah pendalaman alkitab dan perjamuan suci**.
- o Memelihara kehidupan kita yang kecil tak berdaya di tengah kesulitan dunia yang semakin membesar.
- o Menolong kita dari segala pencobaan; menyelesaikan semua masalah yang mustahil--angin gelombang diselesaikan.

2. Matius 10: 29-31

10:29. Bukankah burung pipit dijual dua ekor seduit? Namun seekor pun dari padanya tidak akan jatuh ke bumi di luar kehendak Bapamu.

10:30. Dan kamu, rambut kepalamupun terhitung semuanya.

10:31. Sebab itu janganlah kamu takut, karena kamu lebih berharga dari pada banyak burung pipit.

Perikop: penganiayaan yang akan datang--masa Antikris.

Yang kedua: **pembelaan Tuhan atas sehelai rambut saat menghadapi aniaya Antikris selama tiga setengah**

tahun.

Dua burung pipit= dua saksi Yesus.

Wahyu 11: 3

11:3. Dan Aku akan memberi tugas kepada dua saksi-Ku, supaya mereka bernubuat sambil berkabung, seribu dua ratus enam puluh hari lamanya.

Dua saksi yaitu Musa dan Elia yang menyampaikan firman pengajaran yang benar untuk menguatkan orang-orang kristen yang masuk dalam aniaya Antikris, supaya tidak menyembah Antikris dan tidak menyangkal Tuhan, tetapi tetap menyembah Yesus sekalipun disiksa sampai dipancung kepalanya--mati syahid. Saat Yesus datang kembali mereka akan dibangkitkan dalam tubuh kemuliaan untuk masuk perjamuan kawin Anak Domba, kerajaan Seribu Tahun Damai (Firdaus yang akan datang), dan kerajaan sorga selamanya.

Kita lebih dari burung pipit artinya kita tidak perlu kesaksian Musa dan Elia; sama dengan kita berusaha untuk tidak masuk aniaya Antikris, karena banyak yang tidak kuat menghadapi siksaan Antikris.

Bagaimana caranya? Mulai sekarang **kita banyak menyembah Tuhan**, lewat doa satu jam, doa puasa, dan doa semalam suntuk untuk mengalami perobekan daging dengan segala keinginan, hawa nafsu, emosi, dan tabiatnya.

Kita bisa **taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara lagi**--pintu tirai terobek.

Kalau sudah mengalami perobekan daging sepenuh, kita akan disingkirkan ke padang gurun pada saat Antikris mulai berkuasa di bumi. Kita jauh dari mata Antikris yang berkuasa di bumi. Kita dipelihara langsung oleh Tuhan dengan firman pengajaran dan perjamuan suci--dulu Israel dipelihara Tuhan lewat manna dari sorga selama empat puluh tahun.

Wahyu 12: 14

12:14. Kepada perempuan itu diberikan kedua sayap dari burung nasar yang besar, supaya ia terbang ke tempatnya di padang gurun, di mana ia dipelihara jauh dari tempat ular itu selama satu masa dan dua masa dan setengah masa.

Belajar taat sampai daging tidak bersuara lagi!

Ini adalah pembelaan Tuhan sekalipun kita kecil tak berdaya. Antikris bukan saja tidak dapat menjamah, melihat pun tidak bisa.

Sekarang Tuhan membela lewat firman pengajaran yang benar dan perjamuan suci.

Bahkan sampai zaman Antikris Tuhan tetap membela kita.

Kekurangan kita adalah dalam hal menyembah Tuhan. Mari, banyak menyembah Tuhan.

3. Lukas 21: 18

21:18. Tetapi tidak sehelaiapun dari rambut kepalamu akan hilang.

'*tidak sehelaiapun dari rambut kepalamu akan hilang*'= utuh= sempurna, dan kita menjadi mempelai wanita sorga.

Yang ketiga: **pembelaan Tuhan atas sehelai rambut sampai kita sempurna dan menjadi mempelai wanita-Nya**.

Kita siap untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

Sehelai rambut dibela supaya jangan ketinggalan saat Yesus datang kembali, karena kalau ketinggalan akan binasa selamanya.

Kalau ketinggalan saat Antikris berkuasa, masih ada kesempatan lewat siksaan. Tetapi kalau ketinggalan saat Yesus datang kembali, tidak akan ada kesempatan lagi.

Kita lihat rambut mempelai wanita.

Kidung Agung 7: 5

7:5. Kepalamu seperti bukit Karmel, rambut kepalamu merah lembayung; seorang raja tertawan dalam kepang-kepangnya.

Merah sama dengan warna darah.

Artinya: kita harus saling mengaku dan mengampuni, sehingga darah Yesus membasuh segala dosa kita. Kita **hidup dalam kebenaran dan kesucian**.

Lembayung= kuasa kebangkitan yang sanggup untuk menyatukan dan menyempurnakan kita.

Kolose 3: 14

3:14. Dan di atas semuanya itu: kenakanlah kasih, sebagai pengikat yang mempersatukan dan menyempurnakan.

'seorang raja tertawan dalam kepong-kepongnya' = kalau ada kasih dan kesatuan sampai kesempurnaan, Yesus akan tertarik. Yesus, Raja segala raja ada di sana.

Lukas 23: 40-43

23:40. Tetapi yang seorang menegur dia, katanya: "Tidakkah engkau takut, juga tidak kepada Allah, sedang engkau menerima hukuman yang sama?"

23:41. Kita memang selayaknya dihukum, sebab kita menerima balasan yang setimpal dengan perbuatan kita, tetapi orang ini tidak berbuat sesuatu yang salah."

23:42. Lalu ia berkata: "Yesus, ingatlah akan aku, apabila Engkau datang sebagai Raja."

23:43. Kata Yesus kepadanya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya hari ini juga engkau akan ada bersama-sama dengan Aku di dalam Firdaus."

Ayat 41 = menghakimi diri sendiri.

Seorang penjahat adalah seperti sehelai rambut tetapi bisa menghakimi diri sendiri, artinya mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama termasuk mengampuni dosa orang lain.

Saat itu kita akan selalu ingat Yesus. Kalau menghakimi orang lain, kita akan jauh dari Tuhan bahkan lupa dengan Dia. Hidupnya tidak akan pernah berubah; mengalami pengampunan pun juga tidak.

Kalau saling mengaku dan mengampuni, Yesus akan selalu ingat kita. Yesus memperhatikan, mempedulikan, dan membela kita semua.

Hasilnya:

- Penjahat adalah gambaran dari manusia berdosa, letih lesu, beban berat, susah payah, gagal total, tetapi bisa masuk Firdaus.

Artinya: segala penderitaan ditanggung oleh Tuhan, sehingga kita mengalami damai sejahtera. Semua enak, ringan, dan bahagia apapun yang kita hadapi.

Ingat Yesus!

- Di Firdaus hanya ada imam dan raja.

Wahyu 20: 6

20:6. Berbahagia dan kuduslah ia, yang mendapat bagian dalam kebangkitan pertama itu. Kematian yang kedua tidak berkuasa lagi atas mereka, tetapi mereka akan menjadi imam-imam Allah dan Kristus, dan mereka akan memerintah sebagai rajabersama-sama dengan Dia, seribu tahun lamanya.

Penjahat jadi imam.

Artinya: orang berdosa menjadi orang suci, yaitu orang yang memangku jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus untuk dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Kalau menghakimi orang lain, imam akan jadi penjahat.

Gagal jadi berhasil dan indah pada waktunya.

Inilah suasana Firdaus.

Tuhan mau berikan kepada kita suasana Firdaus. Yang penting kita kembali pada firman dan perjamuan suci, kemudian banyak menyembah Tuhan hari-hari ini sampai taat dengar-dengaran. Kita akan disingkirkan ke padang gurun; tidak perlu lagi menghadapi Antikris.

Terakhir, kita harus saling mengaku dan mengampuni untuk menghadapi kedatangan Yesus kedua kali.

- Jika Yesus datang kembali kita akan diubah menjadi sempurna seperti Dia untuk layak menyambut kedatangannya kembali kedua kali di awan-awan yang permai. Kita masuk perjamuan kawin Anak Domba, kerajaan Seribu Tahun Damai (Firdaus yang akan datang), dan Yerusalem baru selamanya.

Apapun keadaan kita, hanya sehelai rambut yang tidak berdaya, mungkin sudah seperti penjahat yang tinggal binasa, mari datang kepada Tuhan. Dia sedang memperhatikan kita. Yang penting mau mengaku dosa kita dan tidak berbuat dosa lagi. Serahkan semua masalah dan dosa kepada Tuhan! Dia akan menolong kita semua.

Tuhan memberkati.